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VERBALE 

 
della 5.a seduta del Consiglio del Comune città di Capodistria, tenutasi in data 20 aprile 
2023, alle ore 16.00, presso la sala riunioni del Palazzo Pretorio a Capodistria. 
 
La seduta è stata condotta da ALEŠ BRŽAN, il sindaco. 
 
Presenti: 

 
- dei 33 membri del Consiglio comunale erano presenti 31 consiglieri, ovvero:  

 
Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, Mojca 
Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam 
Lemut, Duško Madžarović, dott. mag. Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Anja 
Pečič, Boris Popovič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, 
Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffé, Jadranka Šturm Kocjan, Lana 
Udoni, Dražen Vidaković e Roberta Vincoletto. 
 
Assenti giustificati sono stati Zoran Pavić e dott. mag. Patrik Peroša. 
 
Visto che per il numero legale del Consiglio comunale è richiesta la presenza della maggioranza, 
ovvero di 17 consiglieri, il presidente all’inizio della seduta ha accertato la presenza di 24 
membri. Vista la sussistenza del numero legale il Consiglio comunale ha potuto iniziare i lavori. 

 
Alla seduta erano altresì presenti: Irena Kocjančič, direttrice dell'amministrazione comunale, 
rappresentanti del Servizio relazioni con il pubblico, rappresentanti del Servizio per il Consiglio 
comunale e le Comunità locali, relatori dei singoli argomenti all'ordine del giorno e membri della 
stampa. 
 

XXX 
 

DEFINIZIONE DELL’ORDINE DEL GIORNO: 
 
I consiglieri hanno approvato l’ordine del giorno.  
 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (30 presenti di cui 29 a favore, 0 contrari) il 
seguente 

 
o r d i n e   d e l  g i o r n o: 

 
1. Approvazione del verbale della 4a seduta ordinaria del Consiglio del Comune città di 

Capodistria tenutasi in data 16 marzo 2023 
 

2. Proposta di conferimento del titolo di "Cittadino onorario del Comune città di Capodistria” 
 

 

1 
PROPOSTA 
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3. Proposta di assegnazione dei riconoscimenti del Comune città di Capodistria per il 2023, 
nello specifico: “Riconoscimento 15 maggio” e “Riconoscimento con grande targa” 
 

4. - Proposta di bilancio consuntivo del Comune città di Capodistria per l’anno 2022 
- Relazione relativa alla realizzazione del piano di gestione delle immobilizzazioni materiali 
del Comune città di Capodistria per l’anno 2022 

 
5. Proposta di Deliberazione in materia di regolamentazione dei diritti ed obbligazioni dei 

fondatori, nonché dei diritti in conto capitale verso gli enti pubblici, aziende pubbliche ed 
altre persone giuridiche, nonché diritti ed obbligazioni da concessioni del Comune città di 
Capodistria - prima lettura 
 

6. Proposta di Deliberazione in materia di costituzione dell’organo congiunto del Comune città 
di Capodistria e del Comune di Ancarano per l’attuazione di diritti ed obbligazioni dei 
fondatori in enti pubblici, aziende pubbliche ed altri fondi pubblici - prima lettura 
 

7. Proposta di Deliberazione in materia di modifiche ed integrazioni del Decreto sulla 
trasformazione dell’azienda pubblica Rižanski vodovod Koper, p. o. in azienda pubblica 
Rižanski vodovod Koper, d. o. o. - prima lettura 

 
8. Proposta di Regolamento su importi e modalità di determinazione delle retribuzioni e 

compensi per lo svolgimento di funzioni ovvero delle indennità di carica destinati a 
funzionari del Comune città di Capodistria, membri degli organi interni del Consiglio 
comunale e del Sindaco, come pure altri organi del Comune città di Capodistria nonché dei 
rimborsi delle spese 

 
9. - Relazione sull’attività svolta e sulla realizzazione del piano finanziario dell’Ente pubblico 

Vigili del fuoco Capodistria per l’anno 2022 
- Programma di lavoro con piano finanziario e piano dell’organico dell’Ente pubblico Vigili 
del fuoco Capodistria per l’anno 2022 

 
10. Relazione sull’attività svolta dall’Amministrazione intercomunale dell'Istria per l’anno 2022 

 
11. Relazione sull'attuazione del progetto Capodistria - città sana per il periodo dal 2020 al 2024 

per l'anno 2022 
 

12. Proposta di Deliberazione in materia di esoneri di pagamento degli oneri di urbanizzazione  
 

13. Proposta di Deliberazione in materia di soppressione dello status di  bene pubblico edificato 
di rilievo locale 
 

14. Proposta di Deliberazione circa la creazione dello status di bene pubblico edificato di rilievo 
locale 
 

15. Proposta di delibera in materia di nomina del membro e del sostituto dell’Assemblea 
dell’Ente pubblico Rižanski vodovod Koper, d.o.o. – s.r.l. 
 

16. Proposte della Commissione per le questioni attinenti al mandato, le elezioni e le nomine 
 

17. Mozioni, interpellanze e risposte ai membri del Consiglio comunale 
 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

ERMIN HUREMOVIĆ, MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, 
VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANNA POROPAT, 
STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, 
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NEVENKA STANIĆ RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, LANA UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 1 
 

APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA 4A SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO DEL 
COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA DEL 16 MARZO 2023 

 
I consiglieri hanno approvato la proposta di verbale.  
 
Sono intervenuti dott. mag. Alan Medveš, membro del Consiglio comunale e Alenka Plahuta, 
Dirigente del Servizio per il Consiglio comunale e le Comunità locali. 
 
Dott. mag. Alan Medveš, membro del Consiglio comunale, ha fatto notare che al punto 7 della 
proposta di verbale è stato erroneamente riportato il suo nome quale leader del gruppo 
consiliare SD, Oljka e Levica e che al punto 7/1 non è stato menzionato il suo intervento. 
 
Il Sindaco mette ai voti la proposta di verbale con le correzioni richieste dal dott. mag. Alan 
Medveš. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (30 presenti, 20 a favore, 0 contrari) il Verbale 
della 4a seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria del 16 
marzo 2023 come da testo presentato con le indicate correzioni ai punti 7 e 7/ 1. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, VLADO KRIVEC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO 
MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA 
REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: /  
 

Ad 2 
 

PROPOSTA DI CONFERIMENTO DEL TITOLO DI “CITTADINO ONORARIO DEL COMUNE 
CITTÀ DI CAPODISTRIA” 

 
I consiglieri hanno approvato la proposta del sindaco.  
 
La motivazione della proposta è stata presentata dal sindaco, Aleš Bržan. 
 
Sono intervenuti: Boris Popovič, Jadranka Šturm Kocjan, Alberto Scheriani e dott. mag. Alan 
Medveš, membri del Consiglio comunale. 
 
Prima della votazione Boris Popovič, membro del Consiglio comunale, ha motivato la propria 
scelta. 
 

Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 30 a favore, 1 contrario) la 
seguente delibera: 
 
Il titolo di "Cittadino onorario del Comune città di Capodistria" viene conferito a Neva Zajc 
per l’impegno di lunga data profuso nel campo della cultura e dell'educazione del 
pubblico, del potenziamento dell'ambiente culturale di Capodistria, come anche per il 
sostegno nello scambio di buone prassi culturali e per la promozione dell'espressione 
artistica.  
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FAVOREVOLI: MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, ERMIN 
HUREMOVIĆ, MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, VLADO 
KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN 
MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANJA PEČIČ, BORIS POPOVIČ, 
ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, 
JASNA SOFTIĆ, NEVENKA STANIĆ RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, LANA UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: JURE COLJA 
 

Ad 3 
 

PROPOSTA DI ASSEGNAZIONE DEI RICONOSCIMENTI DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA 
“RICONOSCIMENTO 15 MAGGIO” E “RICONOSCIMENTO CON GRANDE TARGA” PER 

L’ANNO 2023 
 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
RELATORE: 

- quale rappresentante del proponente 
GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, Presidente della Commissione incaricata del 
conferimento dei riconoscimenti e dei premi 

 
Sono intervenuti Jadranka Šturm Kocjan e Alberto Scheriani, membri del Consiglio comunale, e 
Gabrijela Kukovec Pribac, Presidente della Commissione incaricata del conferimento dei 
riconoscimenti e dei premi 
 
I. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 29 a favore, 0 contrari) la 
seguente 

 
DELIBERA  

 
Il "Riconoscimento 15 maggio " del Comune città di Capodistria viene conferito a 
 

- Janko Sever,  per il suo pluriennale impegno profuso nella costruzione della nuova 
linea ferroviaria tra Divača e Capodistria, per l’attività incessante volta a 
preservare la qualità dell’ambiente di vita per tutti i cittadini e per l’attivo 
coinvolgimento in progetti riferiti alla comunità locale. 

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

ERMIN HUREMOVIĆ, MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, 
VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANJA PEČIČ, BORIS 
POPOVIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, JASNA 
SOFTIĆ, NEVENKA STANIĆ RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA 
ŠTURM KOCJAN, LANA UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ 

 
CONTRARI: / 
 
II. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 30 a favore, 0 contrari) la 
seguente DELBERA 
 
Il "Premio con Grande Targa " del Comune città di Capodistria viene conferito a: 
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- L’ASSOCIAZIONE AMICI DELLA MUSICA per la creazione e la promozione 
dell'identità musicale, lo sviluppo dell'offerta e di contenuti culturali di elevata 
qualità nell'ambiente locale, l'educazione dei giovani musicisti, ma anche per 
l’importante contributo alla diffusione della consapevolezza culturale nel Comune 
città di Capodistria e oltre. 

 

FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 
ERMIN HUREMOVIĆ, MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, 
VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANJA PEČIČ, BORIS 
POPOVIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO 
SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, LANA UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA VINCOLETTO 

 

CONTRARI: / 

 
Ad 4 

 
PROPOSTA DI BILANCIO CONSUNTIVO DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA PER L’ANNO 

2022 E 
RELAZIONE RELATIVA ALLA REALIZZAZIONE DEL PIANO DI GESTIONE DELLE 

IMMOBILIZZAZIONI MATERIALI DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA PER L’ANNO 2022 
 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Tutti i comitati,  
- Commissione per le questioni della nazionalità italiana e 
- Commissione giuridico-statutaria.  

 
I documenti sono stati trasmessi anche alla Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana che 
ha prestato il proprio consenso. 
 
RELATORI: 

- quale rappresentante del proponente: 
ORJELA BORDON, Dirigente del Settore finanze e bilancio, nonché assistente del 
dirigente dell’ufficio 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i 
beni immobili 

 
Sono intervenuti: Ermin Huremović, membro del Consiglio comunale e Orjela Bordon, Dirigente 
del Settore finanze e bilancio e assistente del dirigente dell’ufficio 
 
I. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 21 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria addotta la Deliberazione di 
approvazione del bilancio consuntivo del comune per il 2022 come da testo allegato.  
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, 
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ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, 
MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 
II. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 21 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
Il Consiglio comunale ha preso atto della relazione relativa alla realizzazione del piano di 
gestione delle immobilizzazioni materiali del Comune città di Capodistria nel 2022 come 
da testo presentato.  
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, 
ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, 
MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 

 
Ad 5 

 
PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI REGOLAMENTAZIONE DI DIRITTI E 
DOVERI DEI FONDATORI, NONCHÉ DEI DIRITTI IN CONTO CAPITALE VERSO ENTI 

PUBBLICI, AZIENDE PUBBLICHE ED ALTRE PERSONE  
GIURIDICHE, NONCHÉ DIRITTI ED OBBLIGAZIONI DA CONCESSIONI DEL COMUNE CITTÀ DI 

CAPODISTRIA - PRIMA LETTURA 
 

Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per l'economia e le finanze e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE:  

- quale rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, vicesindaco del Comune città di Capodistria 

 
Sono intervenuti: dott. mag. Alan Medveš, Mojca Kačinari, Alberto Scheriani, Boris Popovič, 
membri del Consiglio comunale, e Janez Starman, vicesindaco del Comune città di Capodistria 
 
Prima della votazione Boris Popovič, membro del Consiglio comunale, ha motivato la propria 
scelta. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
1. Viene approvata, in prima lettura, la Proposta di Deliberazione in materia di 

regolamentazione dei diritti ed obbligazioni dei fondatori, nonché dei diritti in conto 
capitale verso gli enti pubblici, aziende pubbliche ed altre persone giuridiche, nonché 
diritti ed obbligazioni da concessioni del Comune città di Capodistria. 
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2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di deliberazione per la 
seconda lettura.  

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, 
VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 6 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI COSTITUZIONE DELL’ORGANO CONGIUNTO 
DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA E DEL COMUNE DI ANCARANO PER L’ATTUAZIONE 

DI DIRITTI ED OBBLIGAZIONI DEI FONDATORI E ENTI PUBBLICI, AZIENDE PUBBLICHE ED 
ALTRI FONDI PUBBLICI - PRIMA LETTURA 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per l'economia e le finanze e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE:  

- quale rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, vicesindaco del Comune città di Capodistria 

 
Sono intervenuti: Boris Popovič, Mojca Kačinari, Alberto Scheriani, dott. mag. Alan Medveš, 
membri del Consiglio comunale, e Janez Starman, vicesindaco del Comune città di Capodistria 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
1. Viene approvata, in prima lettura,  la Proposta di Deliberazione in materia di 

costituzione dell’organo congiunto del Comune città di Capodistria e del Comune di 
Ancarano per l’attuazione di diritti ed obbligazioni dei fondatori in enti pubblici, 
aziende pubbliche ed altri fondi pubblici. 

 
2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di deliberazione per la 

seconda lettura.  
 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, 
VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 

 
Ad 7 

 
PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI MODIFICHE ED INTEGRAZIONI AL 

DECRETO SULLA TRASFORMAZIONE DELL’AZIENDA PUBBLICA RIŽANSKI VODOVOD 
KOPER, P.O. IN AZIENDA PUBBLICA RIŽANSKI VODOVOD KOPER, D.O.O. - PRIMA LETTURA 
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Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per l'economia e le finanze e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE:  

- quale rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, vicesindaco del Comune città di Capodistria 

 
Sono intervenuti: Boris Popovič, dott. mag. Alan Medveš e Alberto Scheriani, membri del 
Consiglio comunale, e Janez Starman, vicesindaco del Comune città di Capodistria 
 
Prima della votazione Boris Popovič, membro del Consiglio comunale, ha motivato la propria 
scelta. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 31 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
1. Viene approvata, in prima lettura, la Proposta di Deliberazione in materia di 

modifiche ed integrazioni al Decreto sulla trasformazione dell’azienda pubblica 
Rižanski vodovod Koper, p. o. in azienda pubblica Rižanski vodovod Koper, d. o. o. 
 

2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di deliberazione per la 
seconda lettura.  

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

ERMIN HUREMOVIĆ, MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, 
VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANJA PEČIČ, BORIS 
POPOVIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO 
SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, NEVENKA STANIĆ RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO 
STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, LANA UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA 
VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 8 
 

PROPOSTA DI REGOLAMENTO SU IMPORTI E MODALITÀ DI DETERMINAZIONE DELLE 
RETRIBUZIONI E COMPENSI PER LO SVOLGIMENTO DI FUNZIONI OVVERO DELLE 

INDENNITÀ DI CARICA DESTINATI A FUNZIONARI DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA,  
MEMBRI DEGLI ORGANI INTERNI DEL CONSIGLIO COMUNALE E DEL SINDACO, COME PURE 
ALTRI ORGANI DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA NONCHÉ DEI RIMBORSI DELLE SPESE 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per l'economia e le finanze. 
 
RELATORE: 

- quale rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, presidente della Commissione per le questioni attinenti al 
mandato, le elezioni e le nomine 
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Sono intervenuti Ermin Huremović e dott. mag. Alan Medveš, membri del Consiglio comunale 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 21 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
Viene approvato, in prima lettura, il Regolamento su importi e modalità di 
determinazione delle retribuzioni e compensi per lo svolgimento di funzioni ovvero delle 
indennità di carica destinati a funzionari del Comune città di Capodistria,  membri degli 
organi interni del Consiglio comunale e del Sindaco, come pure altri organi del Comune 
città di Capodistria nonché dei rimborsi delle spese come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, 
ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, 
MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 

 
Ad 9 

 
RELAZIONE SULL’ATTIVITÀ SVOLTA E SULLA REALIZZAZIONE DEL PIANO FINANZIARIO 

DELL’ENTE PUBBLICO VIGILI DEL FUOCO CAPODISTRIA PER L’ANNO 2022 
e 

PROGRAMMA DI LAVORO CON PIANO FINANZIARIO E PIANO DELL’ORGANICO DELL’ENTE 
PUBBLICO VIGILI DEL FUOCO CAPODISTRIA PER L’ANNO 2023 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per l'economia e le finanze.  
 
RELATORE: 

- quale rappresentante del proponente 
DENIS GLAVINA, direttore – capitano della Brigata dei vigili del fuoco Capodistria 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 31 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
Vengono approvati la Relazione sull’attività svolta e sulla realizzazione del piano 
finanziario dell’Ente pubblico Vigili del fuoco Capodistria per l’anno 2022 e il Programma 
di lavoro con piano finanziario e piano dell’organico dell’Ente pubblico Vigili del fuoco 
Capodistria per l’anno 2022 come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

ERMIN HUREMOVIĆ, MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, 
VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANJA PEČIČ, BORIS 
POPOVIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO 
SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, NEVENKA STANIĆ RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO 
STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, LANA UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA 
VINCOLETTO 
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CONTRARI: / 
 

Ad 10 
 

RELAZIONE SULL’ATTIVITÀ SVOLTA DALL’AMMINISTRAZIONE INTERCOMUNALE 
DELL'ISTRIA PER L’ANNO 2022 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per l'economia e le finanze.  
 
RELATORE: 

- quale rappresentante del proponente 
IVAN KOLJESNIKOV, Dirigente dell’Amministrazione intercomunale dell’Istria 

 
Sono intervenuti Alberto Scheriani e Jadranka Šturm Kocjan, membri del Consiglio comunale 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (30 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
Il Consiglio comunale ha presso atto della Relazione sull’attività svolta 
dall’Amministrazione intercomunale dell'Istria per l’anno 2022. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, 
ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JANEZ STARMAN, MARIO 
STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 11 
 

RELAZIONE SULL'ATTUAZIONE DEL PROGETTO CAPODISTRIA - CITTÀ SANA PER IL 
PERIODO  

DAL 2020 AL 2024 PER L’ANNO 2022 
 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per gli affari sociali. 
 
La motivazione è stata presentata dal sindaco, Aleš Bržan. 
 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (31 presenti di cui 29 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria ha preso atto della Relazione del 
Consiglio di progetto di Capodistria - città sana in merito alle attività svolte nell’ambito 
del Programma del progetto Capodistria - città sana per il periodo 2020-2024 nel 2022. 
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FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, VLADO KRIVEC, 
GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, 
JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA 
RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, NEVENKA 
STANIĆ RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, LANA 
UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 12 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI ESONERI DI PAGAMENTO DEGLI ONERI DI 
URBANIZZAZIONE  

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 

- Comitato per l'ambiente ed il territorio, e  
- Comitato per l'economia e le finanze.  

 
RELATORE: 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i 
beni immobili 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (30 presenti di cui 29 a favore, 1 contrario) la 
seguente  

 
DELIBERA 

 
Viene approvata la Deliberazione in materia di esoneri di pagamento degli oneri di 
urbanizzazione come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, VLADO KRIVEC, 
GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, 
LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANJA PEČIČ, BORIS POPOVIČ, ANNA POROPAT, 
STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, 
NEVENKA STANIĆ RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, LANA UDONI, DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: ALAN MEDVEŠ 
 

Ad 13 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CIRCA LA SOPPRESSIONE DELLO STATUS DI BENE 
PUBBLICO EDIFICATO DI RILIEVO LOCALE 

 
I consiglieri hanno approvato la proposta di delibera. 
 
RELATORE: 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i 
beni immobili 
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Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (29 presenti di cui 28 a favore, 0 contrari) la 
Deliberazione circa la soppressione dello status di bene pubblico edificato di rilievo 
locale come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, VLADO KRIVEC, 
GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, 
JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ 
SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, NEVENKA STANIĆ 
RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, LANA UDONI, 
DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 14 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CIRCA LA CREAZIONE DELLO STATUS DI BENE PUBBLICO 
EDIFICATO DI RILIEVO LOCALE 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
RELATORE: 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i 
beni immobili 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (30 presenti di cui 28 a favore, 0 contrari) la 
Deliberazione circa la creazione dello status di bene pubblico edificato di rilievo locale 
come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, ERMIN HUREMOVIĆ, MOJCA 

KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, VLADO KRIVEC, GABRIJELA 
KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, JAN 
MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ 
SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, NEVENKA STANIĆ 
RISTOVIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, LANA UDONI, 
DRAŽEN VIDAKOVIĆ, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 15 
 

PROPOSTA DI DELIBERA IN MATERIA DI NOMINA DEL MEMBRO E DEL SOSTITUTO 
DELL’ASSEMBLEA DELL’ENTE PUBBLICO RIŽANSKI VODOVOD KOPER, D.O.O. – S.R.L. 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
La motivazione della proposta di Deliberazione è stata presentata dal sindaco, ALEŠ BRŽAN. 
 
Non vi sono stati dibattimenti. 
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Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 19 a favore, 5 contrari) la 
seguente  

 
DELIBERA   

 
in materia di nomina di membro dell’Assemblea dell’Ente pubblico  

Rižanski vodovod Koper d.o.o.-s.r.l. e suo sostituto  
 

1. 
 
Quale membro dell’Assemblea dell’Ente pubblico Rižanski vodovod d.o.o.-s.r.l. viene 
nominata Irena Kocjančič. 

2. 
 
Quale sostituto del membro dell’Assemblea dell’Ente pubblico Rižanski vodovod d.o.o.-
s.r.l. viene nominato Vlado Krivec. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, 

GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, ALAN MEDVEŠ, 
JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO SCHERIANI, 
JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA 
VINCOLETTO 

 
CONTRARI: ERMIN HUREMOVIĆ, SANI KAMENČIĆ, NIK KRAMAR, ANJA PEČIČ, NEVENKA 

STANIĆ RISTOVIĆ 
 

Ad 16 
 

PROPOSTE DELLA COMMISSIONE PER LE QUESTIONI ATTINENTI AL MANDATO, LE 
ELEZIONI E LE NOMINE  

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
RELATORE:  

- quale rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, presidente della Commissione per le questioni attinenti al 
mandato, le elezioni e le nomine. 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
I.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (29 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente 
 

DELIBERA 
 
Quale membro del Consiglio delle comunità locali del Centro per l’assistenza sociale del 
Litorale - rappresentante del Comune città di Capodistria - viene nominata: 
 
- Marina Čok. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, 

VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO 
SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 
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CONTRARI: / 
 
II. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (29 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente 
 

DELIBERA 
 
Quali membri del Consiglio dell’Ente pubblico di istruzione e formazione Asilo di 
Semedella  - rappresentanti del fondatore - vengono nominati: 
 
- Rok Kozlovič,  
- Ester Kapelj e  
- Almir Ćosić. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, 

VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO 
SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 
III. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (29 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente  
 

DELIBERA 
 

1. Marina Jelen viene sollevata dalla funzione di membro del Consiglio dell’Ente per i 
giovani, la cultura e il turismo di Capodistria - rappresentante del fondatore, in 
seguito alla presentazione delle dimissioni. 

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, 

VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, ALBERTO 
SCHERIANI, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN 

 
CONTRARI: 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti di cui 18 a favore, 0 contrari) la 
seguente  
 

DELIBERA 
 

2. Quale membro del Consiglio dell’Ente per i giovani, la cultura e il turismo di 
Capodistria - rappresentante del fondatore - viene nominato Andrej Erzetič per il 
resto del mandato. 

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, 

VLADO KRIVEC, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, 
ALAN MEDVEŠ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, JASNA 
SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN 

 
CONTRARI: / 
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Ad 17 
 

MOZIONI, INTERPELLANZE E RISPOSTE AI MEMBRI DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto le risposte. 
 
NUOVE MOZIONI, INTERROGAZIONI ED INTERPRELLANZE: 
 
JURE COLJA, membro del Consiglio comunale: 
 
Grazie per avermi concesso la parola. Si tratta di una questione che non è di nostra competenza, 
ma riguarda l'intenzione del governo di abolire le unità amministrative, e dato che molti cittadini 
lavorano proprio nella nostra unità amministrativa, sono nostri cittadini e risiedono qui, vorrei 
avere maggiori informazioni in merito a quanto segue, e ne do lettura: "Sebbene si tratti di una 
questione o di una decisione che non è di nostra competenza, ma di competenza del governo, 
vorrei sapere qual è la posizione del Comune città di Capodistria e dell'amministrazione 
comunale riguardo all'intenzione del governo di abolire le unità amministrative più piccole e, di 
conseguenza, di trasferire le mansioni a unità amministrative più grandi. Secondo noi, dunque 
secondo il parere di SDS Capodistria, si tratta di un passo avanti verso la centralizzazione, il che 
non può essere positivo per lo sviluppo complessivo del paese, e di conseguenza per il Comune 
città di Capodistria ovvero per l'Unità amministrativa di Capodistria significherebbe che i 
dipendenti, molti dei quali, come ho già menzionato, risiedono nel comune, si ritroverebbero con 
un carico di lavoro ed impegni maggiore, il che non solo non è accettabile ma è anche 
controproducente per lo sviluppo. Si tratta di procedure che rientrano nelle competenze di unità 
amministrative più piccole, alle quali è necessario dedicare il tempo idoneo per trovare una 
soluzione; per alcune procedure ovvero per alcuni casi, che riguardano principalmente località 
attorno a città più grandi ma anche più lontane, si sa che le unità amministrative a loro più vicine 
ne hanno maggior contezza e sarebbero proprio quelle che il governo vorrebbe sopprimere. A 
nostro avviso, il trasferimento, l’aumento del carico di lavoro e il conferimento di compiti 
complessi alle unità amministrative più grandi sarebbe dannoso per tutti noi, sia in termini di 
centralizzazione, come ho detto prima, sia in termini di ricerca di soluzioni idonee delle 
procedure a carico delle unità amministrative. L'unità amministrativa di Capodistria, secondo la 
proposta del governo, dovrebbe occuparsi anche delle competenze ora a capo delle unità 
amministrative di Isola, Pirano e Sežana. Molti cittadini del nostro comune lavorano presso 
l'Unità amministrativa di Capodistria e vorrei conoscere, con sommo interesse, l'opinione del 
comune circa le intenzioni del governo. Grazie. 
 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, membro del Consiglio comunale: 
 
Colgo l’occasione per ringraziare. Ringrazio per la risposta fornita alla mia interrogazione 
durante l’ultima seduta, anche se non mi ha soddisfatto. La trovo fuorviante, soprattutto perché 
nella risposta si dice che la Corte dei conti si è occupata del progetto Solis. Per quanto ne so, ciò 
non corrisponde ai fatti. La Corte dei conti ha trattato i casi per il periodo 2018 e 2019. Tuttavia, 
la maggior parte delle carenze o degli errori nell’ambito del progetto Solis sono avvenuti prima. 
Chiedo quindi che la risposta del Ministero della Pubblica Amministrazione inviata al Comune 
città di Capodistria in merito alle predette iniziative avviate da consiglieri/gliere venga 
riesaminata e presa in considerazione. Grazie. 
 
ANJA PEČIČ, membro del Consiglio comunale: 
 
Grazie per avermi concesso la parola. In qualità di membro del consiglio di amministrazione del 
Club di atletica leggera di Capodistria, vorrei sapere qual è la situazione in merito all'ubicazione 
ovvero alla costruzione della pedana nel campo di lancio per il predetto club. Con il signor 
Popovič all’epoca, abbiamo già verificato e ipoteticamente deciso dove posizionarlo, abbiamo 
fatto un sopralluogo congiunto del terreno, ma poi con il mandato successivo la procedura non 
ha avuto seguito e vorremmo sapere a che punto è, poiché, senza il campo di lancio il Club di 
atletica leggera di Capodistria non può organizzare competizioni di maggiore portata, e non ha 
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titolo di ricevere fondi per poter svolgere le attività più elementari... Il campo di lancio: c'è, si 
fanno i lanci, il martello ....  
Ed inoltre: anche lì sono necessarie delle migliorie, alcune piste sono obsolete, dei canali sono 
ostruiti, l'acqua non defluisce quando ci sono le gare minori. Di recente abbiamo dovuto 
affrontare delle difficoltà, e per tale motivo vi preghiamo di dirci quando possiamo aspettarci la 
conclusione dei lavori. Grazie.  
 
ERMIN HUREMOVIČ, membro del Consiglio comunale: 
 
Vorrei ritornare ad una delle interrogazioni poste in precedenza, nello specifico alla 
registrazione delle riunioni. Vorrei sapere a che punto è la procedura? È stato fatto qualcosa in 
questo senso? E quando si potrà contare sulle prime registrazioni, perché anche nei verbali 
ricevuti con l’annotazione che il dibattito non viene citato ma si indica solo chi ha preso la 
parola, sembra quasi che si voglia nascondere qualcosa ai cittadini di ciò che si discute durante 
le sedute consiliari, per tale motivo dovremmo essere quanto più possibile trasparenti e la 
registrazione permetterebbe anche ai cittadini di prendere visione delle riprese o assistere alle 
sedute dal vivo. 
 
BORIS POPOVIČ, membro del Consiglio comunale: 
 
Grazie per avermi concesso la parola. Mi sono preso degli appunti, così sarò anche più breve. Per 
quanto riguarda la situazione inaccettabile dal punto di vista etico, morale e, non da ultimo, in 
termini di sicurezza generale, accaduta l'altro giorno al vicesindaco, al consigliere comunale, 
all’avvocato ed al presidente dell'Ordine degli avvocati sloveno, Janez Starman, quando è stato 
sorpreso dalla polizia in stato di ebrezza e gli è stata ritirata la patente di guida in loco, credo che 
il Consiglio comunale ovvero i consiglieri dovrebbero davvero riunirsi in seduta straordinaria 
per discutere la questione nel modo più approfondito. Nella dirigenza del Comune città di 
Capodistria, sia in quella precedente e, purtroppo, a quanto pare, anche in quella attuale, esiste 
un problema molto serio e cioè la guida su strada in stato di ebbrezza, appunto. Ricordo che non 
molto tempo fa, quando tutta la Slovenia, e non solo noi cittadini di Capodistria, si è aggiudicata  
con l’allora vicesindaco del Comune città di Capodistria, Patrik Peroša, il triste record di guida in 
stato di ebbrezza, avendo egli guidato in autostrada sul tratto tra Razdrto e Kozina per ben 20 
km ubriaco proprio come in questo caso Janez Starman. Forse anche sotto l'effetto di qualche 
altra sostanza illecita, considerando ciò che si dice pubblicamente in tutta la Slovenia da allora, 
ma grazie a Dio né allora né oggi, per fortuna, siamo stati testimoni di conseguenze catastrofiche. 
Tuttavia, a causa di ciò, il Comune città di Capodistria e la nostra città sono costantemente 
oggetto di commenti negativi, critiche e, naturalmente, parodie e vari filmetti sull'argomento, 
con "sfottò". Dopo questo ulteriore accadimento poco edificante del secondo vicesindaco del 
Comune città di Capodistria, che ha riscosso forse ancora maggiore attenzione del precedente e 
che non accenna a mitigarsi in tempi brevi, dopo tutto la gravità di questo evento non lo fa altro 
che aumentarla, e dato che Janez Starman, in quanto noto avvocato, potrà nuovamente svolgere 
la professione nel suo studio senza difficoltà, sarebbe, a mio modesto parere, opportuno a livello 
etico, morale e umano  che lo stesso vicesindaco Janez Starman si dimettesse irrevocabilmente 
dal suo incarico e sollevasse il Comune città di Capodistria al più presto, almeno in parte, da 
ulteriori osservazioni, commenti e comparazioni negative dispregiative provenienti 
dall'opinione pubblica e, naturalmente, dai media, o, in alternativa, vorrei suggerire al sindaco 
Aleš Bržan di cambiare idea e, proprio come nel caso dell'ex vicesindaco Patrik Peroša, accettare 
le dimissioni del vicesindaco Janez Starman. Se ciò non dovesse accadere, entro tre giorni il 
gruppo di consiglieri inizierà a raccogliere le firme per una seduta straordinaria su questo tema. 
 
ANNA POROPAT, membro del Consiglio comunale: 
 
SCRITTO: 
 
A) Costruzione della rotatoria e ricostruzione della rete fognaria a Škofije 
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A Škofije è in corso la costruzione di una rotatoria sulla strada nazionale R 741 con il 
cofinanziamento del Comune città di Capodistria per un importo di bilancio di 433.246 Euro. 
Nella relazione del bilancio del Comune città di Capodistria per il 2023 è scritto: 
 
“OB050-19-0009 Sistemazione rotatorie - Rotatoria di Škofije € 433.246 
 
Sulla strada regionale, è prevista la "Riqualificazione dell'attraversamento pedonale presso la 
Casa delle Cooperative di Škofije sulla strada RS-741/0235 al km 1,30" e la "Riqualificazione 
della rotatoria sull'incrocio della R3-741/0235 con la strada locale LC177061". A  giugno del 
2021 è stato sottoscritto l'accordo di cofinanziamento per la costruzione della rotatoria sulla R3-
741 a Škofije, datato 12 settembre 2018. La realizzazione del progetto è prevista per il 2023 per 
un importo di 848.936,06 Euro. La quota di cofinanziamento del Comune città di Capodistria 
ammonta a 433.245,30 Euro. L'appaltatore dei lavori è CPK". 
 
Dal monitoraggio dei lavori nel cantiere si evince che la maggior parte delle attività di 
costruzione svolte in questo periodo sono il rifacimento della rete fognaria di acque fecali ed 
acque meteoriche, con l'installazione di tubi con un diametro diverse volte superiore a quelli 
installati e messi in servizio nel 2010. 
 
La relazione di bilancio precedentemente citata non fa alcun riferimento al rifacimento della rete 
fognaria. Questa spesa stanziata non si trova in nessuna posta di bilancio, né viene delineata nel 
contratto sottoscritto (insieme a DRSI) con l'appaltatore CPK. Non esiste nemmeno un 
inventario di questi lavori nella documentazione del bando pubblico n. 005574/2022. Secondo 
fonti non ufficiali, il progetto per l'esecuzione di queste opere è carente e l'appaltatore deve 
adeguarsi a ripetute modifiche e aggiunte a causa del progetto incompleto. Il tracciato del 
rifacimento della rete fognaria già attualmente si trova al di fuori della ristretta area di progetto 
della rotatoria e prosegue verso Capodistria. 
 
A questo proposito, vorrei fare le seguenti domande: 
 
1. Perché, dopo 13 anni di costruzione e consegna dell’opera, la rete fognaria attuale viene ora 

sostituita con tubi più grandi? 
2. Si tratta forse di un errore di progettazione del passato? 
3. Se c'è stato un errore di progettazione, chi ne è responsabile? 

 
4. Se non vi è stato alcun errore, chiedo gentilmente una spiegazione tecnica e sostanziale 

dettagliata delle nuove esigenze e dei carichi futuri previsti sulla rete fognaria. 
5. Perché in contrasto con le disposizioni della Legge sulle finanze pubbliche, non si attingono i 

fondi dal bilancio in modo trasparente e perché le spese per la manutenzione 
dell’investimento (riqualificazione) o per la costruzione della rete fognaria nuova non 
vengono indicate separatamente in base alla destinazione dal progetto principale: la parte 
per la costruzione della rotatoria (infrastruttura viaria) e la parte per la fognatura 
(protezione dell’ambiente), che non è oggetto di coinvestimento (con DRSI) nella costruzione 
della rotatoria? 

6. Come verrà effettuato il conteggio tra i coinvestitori e come verrà messa a bilancio la spesa 
destinata al rifacimento della fognatura? 

7. Esiste eventualmente un incarico diretto separato con l'appaltatore per i lavori di cui al 
punto precedente? In caso affermativo, si prega di fornire una copia dell’incarico, l'inventario 
dei lavori e il progetto esecutivo dei lavori. 
 

8. Se non esiste un contratto separato per il rifacimento della rete fognaria, si prega di fornire, 
in relazione a questi lavori, eventuali allegati al contratto iniziale o altri documenti che 
definiscano tutti le relazioni tecniche ed economico-finanziare tra l'amministrazione 
aggiudicatrice e l'appaltatore . 

9. Il Consiglio comunale del precedente mandato era a conoscenza dell'intenzione di 
riqualificare la rete fognaria, che ha solo 13 anni? 



18/18 

B) Congestione e viabilità appesantita a Škofije 
 
Oltre al cantiere sulla strada nazionale R3-741, negli ultimi tre mesi a Škofije sono stati aperti 
contemporaneamente diversi altri cantieri per infrastrutture pubbliche comunali (il raccordo di 
Plavje, la costruzione di tratti della rete fognaria del progetto Capodistria e Ancarano puliti) e 
ora la ricostruzione della superstrada Dars HC5. 
 

1. Tutti i progetti infrastrutturali del comune sono più che necessari, ma la domanda che si 
pone è se i servizi comunali competenti: Ufficio servizi pubblici economici e traffico, 
Servizio investimenti, Servizio comunità locali (ed il Consiglio comunale), il Sindaco e 
l'Ufficio del Sindaco, davvero non abbiano immaginato come tutti questi interventi edilizi 
eseguiti contemporaneamente influiranno su mobilità e condizioni di vita dei cittadini? 

 
2. Perché i servizi designati non si sono coordinati in anticipo su tempistiche dei lavori e 

con la direzione della Comunità locale di Škofije, e non hanno elaborato piani e opzioni 
effettive per realizzare deviazioni ed apporre un'adeguata segnaletica stradale? 

 
A quanto mi risulta, la direzione della Comunità locale ha avvertito per tempo della 
situazione e, oltre ad un'adeguata segnaletica e informazione, ha proposto l'intervento 
dei vigili urbani sul campo nei giorni in cui era previsto un aumento del traffico. Ma in 
strada non c'erano né vigili urbani né poliziotti. Se ci fossero stati (noi residenti non li 
abbiamo visti), si prega di specificare quando, dove e per quanto tempo. 

 
Oltre alle numerose lamentele dei cittadini, e questa è la prova della mancanza di misure 
appropriate e tempestive, vi sono anche numerose registrazioni e video sui social media 
a dimostrazione della viabilità in transito caotica durante le vacanze di Pasqua. Secondo 
le stesse fonti, alcuni residenti locali si sono offerti volontari nel gestire il traffico, 
sollevando dubbi sul loro mandato, sulle competenze professionali e sulla sicurezza 
personale. 

 
3. In che modo il sindaco e tutti i servizi designati agiranno per rendere il traffico a Škofije 

il più sostenibile e scorrevole possibile per i residenti, per ridurre i tempi di attesa e 
gestire la viabilità, soprattutto durante l'imminente stagione estiva? 
 

4. Cosa ha fatto finora il sindaco Bržan per convincere il governo e il ministero competente 
della specificità della nostra zona e della situazione tra Italia e Croazia, che impone 
l'esenzione di HC5 e HC6 dalle disposizioni della Legge sul pedaggio (ZCestn) o dal 
sistema dei pedaggi tramite le vignette? 

 
 
La seduta si è conclusa alle ore 18.30. 
 
 
SERVIZIO PER IL CONSIGLIO 

COMUNALE E 
 IL SINDACO 

LE COMUNITÀ LOCALI  Aleš Bržan 
Responsabile   
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